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長谷川歪辰氏の絵

第362回例会　1965．7．26（火）晴

例　会　場　　鶴岡市本町二丁目　ひ　さ　ご　や（2）0707・2838番

事　務　所　　鶴岡市馬場町十［岬丁口　商工会議所内　　　（2）5775番

A BETTER wORI」∫）

THROUGH ROTARY

（ロータリーでより良き世界を）

出箪軸・草

本日の出醇　会　員　数　　59名

出　席　数　　43名

出　際　率72・88％

前官の出前　前回出席率76．27％

修正出席数　　56名

確定出席率94．92％

欠　宕　者　安藤君、長谷川君、石井君、石窯君、金

井君、斎藤（信）君．今間君、三浦君、斎

藤（得）君、鈴木（善）君、林君、佐藤（寅）

君、八丁日君、松田君、森田君

類クモ、弊⊂■こ新野君、鈴木（弥）君、高橋君、小池君、
谷口君、阿部（裏）君、男網君、薮田君、

大野君、佐藤（伊）君、佐藤（昇）君

（全員鶴岡西R．C）

ビジ＿タ誓斎藤一郎君、佐藤吉三君、本間庄一君

（酒田R．C）

秋野健夫君、五十嵐正雄君、小林茂美君

（鶴岡西R．C）

会長　早坂源四郎君

ソ　ン　グ　奉仕の理想リーター　三井（健）君

連綿事項

匪会長報告

卜　鶴岡西クラブ創立祝として本クラブよりロータリー

の鐘、ロータリー旗、国旗を贈呈。

2・会員皆川仙吉君が御病気で東北大学附属病院（山形）

内科に入院中ですので、私が自宅に御見舞に行ってき

ました。皆様と共に一日も早く全快することをお祈り

致します。

3・オーストラリアから過日御来訪あったブラウンさん

のストーウニルR・Cの新会長ジム・リンゼさんより新

任の挨拶状が参ってます。

要旨『我々会員は貴地方並び貴国の事に閑し、ブラウ

ン君の訪問によって更に多くのことを勉強しました。

前会長より送られた写真は会員に廻覧し、一部新聞に

も報導されました。貴R．C並び湯沢R．Cと共に我々

は楽しい友情を持つものと后ずる。近く我々のクラブ

の一員であるクリフォードハント博士が日本に参りま

すが、その時湯沢南にも行く予定になっております』

公式文書ですので、本日国際奉仕委員の張君より御返

事を空航優で出してもらいました。

4・明27日訪問の鹿児島庄内会使節団の一員に鹿児島西

R．Cの鮫島さんが来訪されます。

5・8月上旬、斎藤栄作君の御子息が新潟医大の自動車

旅行に加わり鹿児島に行くので、当クラブとしてメッ

セージを携行し、若い人を通じて鹿児島西R．Cとの

友好を探めたいと思います。

6．兼子ガノミナーの公式訪問は9月5日と連絡ありまし

た。各委員長は訪問前（来週例会まで）クラブ活動計

画書を提出して下さい。尚前年度委員長はクラブ活動



報告書を前幹事まで出して下さい。

7・職業分類委員会は2週間以内に分類表を作成、整備

して下さい。

◆R・Ⅰ第353地区協議会報告

1966・7・13　ホストクラブ福島北R．C

ト　会報部会　佐藤（忠）委員長

午後から約1時間、日興証券ホールでリーダーの佐々

木孝三良臥バスト・ガバナーとモデレーターの林平蔵

氏を混え、次の3議題について討論、①どんなことが

クラブ会報の編集に大事か。㊥どうしたら他の委員会

並びに会長などと連絡してクラブの強化発展に寄与出

来るか。㊥如何にして新しいR．Ⅰ会長の要望と方針

とを周知せしめ得るか。……

先づ各クラブ共、編集そのものに非常に苦労して居る

様子で、始めに各クラブの実状について発表がありま

したが、簡単なものはハガキの片面に報告や連絡事項

の項目だけというもの、それから月報の処も数クラブ

あり、写真、家庭や職場訪問といった記事があり面白

く編集しているが、反面速報性がない点指摘されまし

た0その点我々のクラブ会報は以前からの会報委員の

業績も大きく、他クラブと比絞しても決して遜色ない

立派なものだと思いました。

要するに三議題を通じての結論はR．Ⅰの指向すると

ころや地区ガバナーの要望事頃、各委員会の活動の計

画や実情、ロータリー情報等を出来るだけ速やかに全

会員に周知せしめ、クラブの強化に寄与することが重

要であり、その価値と効果が問題だと思われました。

2・ロータリー情報部会　五十嵐（伊）委員

本部会についてはモデレーターとして当クラブより小

花先生が出席されましたので、詳しくほ先生に期会を

見てお願いした方が良いかと存じます。唯私はロータ

リー情報の重要性について探く感じさせられました。

これからは手帳（ロータリー）でも見てもっと勉強し

ようと思っています。

3・職業分塀部会　佐藤（昇）委員

私は委員長の代理として出席して参りましたが、部会

の議題は4項目で、①会員の職業分類は何により決定

されますか。……　その人の一般に知られている主要

な職業に依って分類するのが瞑別である。又最近新し

い職業が出ています。例えば今まで炭屋であったのが

プロパン販売に変った様な場合、職業分類も変更する

のが適当だそうです。これは理事会で変更、調整する

ことができます。（定款第5条第3節）

㊥職業分類の原則を遵守すれば、その結果としてクラ

ブがどの様に強化されますか。……　R．Cはその地域

に於て一業種一人と云うことが、R．Cそのものに権

威を持たせる点で非常に重要である。叉この事に依っ

て広範囲の職業奉仕が出来ることにもなることです。一

業種に何人もいる場合は同業者同志のグループが出来た

り、トラブルの起る原因にもなります。

④職業分類委員会と会員詮衡委員会が協力して、その責

任を完遂する為にはどうしたならばよいでしょうか。…

職業分叛では常に新しい職業（例えば農薬販売、冷暖房

プロパン、航空機）を検討して充填する様にしなければ

ならない。会員詮衡委員会から新しい候補者が出された

場合、無理な職業にあてはめるのは好ましくない。この

場合職業、人柄等を充分調査し、各々その分野を守るこ

とが即ち協力することになると云う事です。

④或る職業分類が理事会により閲放され、新会員の推せ

んを求められた時に会員に対し適任者を推せんする掛こ

するにはどうしたらよいか。……　どこのクラブでも決

った2、3人の人の推せんによっている実態ですが、こ

れは多くの会員の推せんによるのが本来の姿である。又

職業分類委員会は充填、未充填の表を早く作成し、末充

填部分については常に数名の候補者を記載しておく必要

がある。

画幹事報告

天童R．C　例会日変更

日本橋R．C　例会時間変更（8月中のみ）

古河仮R．C　新クラブ設立案内

青森北東R．C　チャーター伝達式の案内

1966～1967の公式名簿の申込

鶴間西R．Cにメークする場合は予め、事務局に連

絡をとるようにすること。

スマイル二

三井（健）君　東北ニッシュK・Kの社長に就任して

佐藤（忠）君　山王商店会の潰水完成して

献　　立

煮　物－あわび、茄子

焼物一鮭味噌漬

味噌汁－わらび


